

9.

Die Insel.

In einem angenehmen Thale, eine Viertelstunde von dem Städtchen Lichtenfels entfernt, liegt der kleine Morchelsee. Aus der Mitte des See's taucht eine Insel empor, mit einem Pavillon und malerischen Baumgruppen geschmückt. An Sonn- und Festtagen lustwandeln die Bewohner des Städtchens häufig nach dieser Insel und vergnügen sich dort auf mancherlei Weise. Einige ergehen sich in den schattigen Laubgängen, andere sitzen auf den freien Rasenplätzen und horchen einem Flötenspieler oder Sänger zu, wieder andere versammeln sich im Pavillon zu Gesellschaftsspielen oder einem anständigen Tänzchen.

Niemand war leidenschaftlicher für diese Inselparthien eingenommen, als Lottchen, des Stadtschreibers dreizehnjährige Tochter.